



4 Pièces

110 m²

Réf. 83126870

1 875 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement lumineux d'environ 110 m² sur 2 niveaux, au dernier étage d'un immeuble avec ascenseur, à deux pas de la place Massena, du quartier du Port et des boutiques, restaurants et plages de la Promenade des Anglais. L'appartement se compose d'un grand séjour lumineux avec une belle hauteur sous plafond, cuisine américaine entièrement équipée, 3 chambres, 2 salles de douches. Superbe terrasse de 22 m² avec stores et vue sur la place Massena. Anders PETTERSSON +33782559116

Beautiful bright apartment of approximately 110 m² on 2 levels, on the top floor of a building with elevator, a stone's throw from Place Massena, the harbour area and the shops, restaurants and beaches of the Promenade des Anglais. The apartment consists of a large bright living room with high ceilings, fully equipped open-plan kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms. Superb 22 m² terrace with awnings and view of Place Massena. Anders PETTERSSON +33782559116

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

